

Presseinformation

Seite 1

Fürstenfeldbruck, 9. Februar 2023

Spielende der 40. Jubiläumsrunde beim Planspiel Börse

Am 31. Januar endete der Wettbewerb für rund 96.000 Schülerinnen und Schüler europaweit. Im Geschäftsgebiet der Sparkasse Fürstenfeldbruck beteiligten sich rund 100 Teams.

In der diesjährigen 40. Jubiläumsrunde des Planspiel Börse konnten sich die Teilnehmenden wieder 17 Wochen lang in klassischen und nachhaltigen Anlagestrategien üben und dabei grundlegendes Börsenwissen gewinnen.

Die prägenden Nachrichten während der Spielzeit waren der russische Angriffskrieg in der Ukraine, die Energiekrise, die hohe Inflation und die schrittweise Anhebung des Leitzinses. Die Teilnehmenden setzten in dieser turbulenten Börsenzeit vor allem auf die US-Riesen Amazon, Tesla sowie Apple und investierten branchenübergreifend auch in Adidas und Microsoft. Die Teams schlossen insgesamt rund 1,2 Millionen virtuelle Aufträge ab mit einem Gesamtumsatz von fast 4 Milliarden Euro.

Presseinformation

Davon profitierten auch die Siegerteams im Schülerwettbewerb in unserem Geschäftsgebiet. In der Depotgesamtwertung steigerte das Team **Sunnyboyz** von der **Berufs- und Fachoberschule Fürstenfeldbruck** das Startkapital von 50.000 Euro auf 56.803,26 Euro und belegte damit den 1. Platz.

Dicht dahinter sicherte sich das Team **LightningMcTrade** vom **Carl-Spitzweg-Gymnasium** aus Germering den **2. Platz**, das den Depotwert auf 56.418,29 Euro erhöhte.

Auf Platz 3 landete **Angelo Merte** vom **Gymnasium Olching** mit einem Depotendstand von 56.208,31 Euro.

Auch nachhaltige Geldanlagen stehen beim Planspiel Börse seit vielen Jahren hoch im Kurs. Hier erwirtschaftete das Team **Umweltgirlis**, ebenfalls vom **Carl-Spitzweg-Gymnasium** aus Germering, den höchsten Nachhaltigkeitsertrag mit 5.720,43 Euro. In der Nachhaltigkeitsbewertung werden speziell die Erträge mit nachhaltig eingestuften Wertpapieren ausgewertet.

Dirk Hoogen, Kommunikationsdirektor der Sparkasse Fürstenfeldbruck, ist von den Ergebnissen der Siegerteams begeistert: „Wir freuen uns sehr darüber, dass auch in dieser Spielrunde wieder viele Teams mitgemacht haben. Als Sparkasse ist es uns seit jeher ein zentrales Anliegen, die finanzielle Bildung der jungen Menschen in unserem Geschäftsgebiet zu fördern, damit diese in Zukunft eigene Finanzentscheidungen fundiert treffen können.“

Die erfolgreichen Teams dieser Spielrunde werden Anfang März von der Sparkasse zu einer feierlichen Siegerehrung eingeladen. Dort werden attraktive Geldpreise übergeben.

Presseinformation

Außerdem kann die Schulleiterin der **Berufs- und Fachoberschule Fürstenfeldbruck**, Monika Pfahler, den ausgeschriebenen Schulpreis in Höhe von **500 Euro** für den ersten Platz entgegennehmen.

Das Planspiel Börse ist ein zeitlich begrenzter Online-Wettbewerb, bei dem die Teilnehmenden mit fiktivem Kapital an der Börse handeln. Es vermittelt Grundkenntnisse über die Funktionsweise der Börse nach dem Prinzip „Learning by doing“. Es gewinnen die Teams, die durch den Kauf und Verkauf von Aktien den größten Wertzuwachs in ihrem virtuellen Depot bzw. die höchsten Zuwächse bei der Nachhaltigkeitsbewertung erzielen. Die Teilnehmenden setzen sich mit den Kapitalmärkten und dem aktuellen Wirtschaftsgeschehen auseinander und profitieren so auch für die eigene Finanzplanung. Die Sparkassen richten das Planspiel Börse im Rahmen ihres öffentlichen Auftrags zur finanziellen Bildung aus. Seit 1983 bietet die Sparkasse Fürstenfeldbruck die Teilnahme für die Schulen aus dem Landkreis an.

Das Planspiel Börse geht weiter

„Nach dem Spiel ist vor dem Spiel“: Wer auch einmal teilnehmen möchte, sollte sich schon jetzt den 4. Oktober 2023 vormerken, denn dann startet das Planspiel Börse in die nächste Runde.

